

« **BONJOUR PAPA, MON TÉLÉPHONE EST CASSÉ** »

« *Bonjour papa, mon téléphone est cassé. Voici mon nouveau numéro. Peux-tu m'envoyer un message par WhatsApp ?* »

Derrière ce message anodin se cache une redoutable arnaque.

En effet, les parents attentionnés auront tendance à contacter rapidement l'enfant présumé qui va, dès lors, solliciter le prêt d'une somme d'argent pour acheter un nouveau téléphone, avec la promesse d'un remboursement rapide.

Les escrocs jouent bien évidemment sur la fibre familiale. Face à une telle situation, il convient de contacter l'enfant au numéro habituel.

Cette arnaque est particulièrement répandue en Australie sous l'appellation « Hi mum » (« Bonjour Maman»). Bien évidemment, un tel concept frauduleux ne peut que s'exporter...



**INFO-ALERTE** est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex ([contact@arnaques-infos.org](mailto:contact@arnaques-infos.org)). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** ([president@arnaques-infos.org](mailto:president@arnaques-infos.org))